

CREIL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 30 avril 2015

Exposition "Les noms de l'abolition"

Les associations *Comité marche du 23 mai 1998 (CM98)* et *Association des Antillais de Creil (AAC)* et la Ville de Creil organisent des manifestations en mémoire des victimes de la Traite et de l'esclavage colonial.

Dans ce cadre, il est proposé, du 7 au 19 mai, à la Faïencerie de Creil une exposition du Mémorial «Les noms de l'abolition». Cette exposition reprend les prénoms, matricules et "noms patronymiques" attribués à partir de 1848 aux esclaves de Guadeloupe et de Martinique affranchis suite au décret d'abolition de l'esclavage du 27 avril 1848.

Cette exposition sera complétée par un espace vidéo et la projection d'un film sur l'histoire de l'esclavage.



Contact presse : Direction Communication 03.44.29.50.87

communication@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE